

①豆腐ハンバーグの盛り付けに集中 ②自分たちが考案した料理を丁寧に説明

江市役所で開催しました。

と決意表明をしました。

お茶や たちが 大根、

3年生13人が店員と

の工程を生徒が行 ら調理・ 11回目となった今回工程を生徒が行いまし調理・提供までの全て

もので メニュ ー開発か

発表する場として平 から毎年開催して い成 る 22

ぶ生徒たちの実習成果を これは、 食品流通を学

フェで開かれました。 文化芸術会館内 の カ

校食品科の柳原颯天さん午後の部を担当した同 た料理を皆さんがお 頑張ってきました。 は、「今日のために準備を けがきれい とした今年の料理に 場者をもてなしました。 うに食べてくれたので、 ら好評を得ていました。 い味付けでおいし しが効いている」、 メインを豆腐 ハン 提供 優

ったです」 」など来場者か と手応え 「盛り付 しそ 「だ

の食材を使った料理で来 開店 グ 3年連続13回目全国高等学校駅伝競走太会出場 12月20日に開催された「男子第71回全国高等学校駅伝競走 大会 | に出場を果たした滋賀学園高等学校陸上競技部の激励会を東近

る「八南レストラン」学校の生徒たちが運

が八八 営す 高

食材を生かした限定メニュ

八南レ

ストラ

意気込みをポーズで表現する滋賀学園 高等学校陸上競技部の皆さん

選手を代表して男子主将の梶谷優斗さんは、「楽しみながら一人一人

の役割を果たせば、結果につながると信じ、都大路を駆け抜けます」

たすきをつなぎ、梶谷主将の言葉どおり力強く都大路を駆け抜けました。

大会当日は、滋賀県勢最高タイムを更新し、12位でゴール。



①卒業作品として寄せ植えを熱心に制作する生徒 ②小椋市長に寄せ植えを寄贈する西村治斗さん (中央)と米丸奈菜未さん

丹精込めて制作

華や かな寄せ植えを寄贈

さんと米丸奈菜未さんが同イン科に在籍する西村治乳学校の花緑デザーのではまずが 松竹梅の寄せ植えを寄贈さ 東近江市役所に手づくりの 科3年生36人を代表して、 れました。

寄せ植えを制作していま 卒業作品として、 市や学校で まざまな活動が制限され、 同校花緑デザ 今年は、 毎年3年生一 も数多く コロナ禍でさ 松竹梅の 人一 ン科で 0) 人が 行

> 梅の咲いている姿を見て ロナに負けない力強さをア 少し高めに植え付けて、 込められています 流れるように」との願いが さ」と世の中が うな混乱に打ち勝つ「力強 贈された作品には、 西村さんは、「梅や松を ルしました。 「清らかに 皆さんに このよ コ

ただき、 えれば」と作品 元気を出しても

事が中止になりました。 寄

「作り方を丁寧に教えても

楽しく準備ができ

つも以上に

2年生の吉川聡葉さんは、

ました。模擬店を担当した

が準備を進め、 開催となりました。

販売を行い

いちごがの作り方のコツを教わる生徒

2 年生

手作りホルダーにメッ ボール部の、 等学校ソフト O

季節の話題をお知らせ

さん

今月の

滋賀学園高等学校 ソフトボール部 大野選手(左)と前田選手

を呼び、 シュホルダ l 18 人が、 る手 手作りティッ交通事故防止 0 個を製 ティ

ちで考えた交通安全メ めましょう らったホルダ 今年の干 しました。 「横断歩道は歩行者 「ながら運転は 支「丑」をあ など自分た にひ 丰 b ツ B を ヤ

での開催が困難であった禍により、生徒たちだけわいます。今年はコロナよる模擬店で学校がにぎ

等学校では、

生徒たちに毎年、この時

できました」と満足した様

出店に協

オリティの高

い商品を提供

地元商店街

の皆さんに

口の味を教わる

店メニューは、

生徒たち

のリクエストにより決定。

当日は、雪が降る中での

を得て開催しました。出登川支部の皆さんの協力

ため

東近江市商工会能

ので少

しでも恩返しできれ

と話しました

に食べに来てもらっている

の大野紗椰さ

行者もド

2

徒の皆さんには、 力した前田清美さ 子でした。また、

いつも店 んは、「生





①ティッシュホルダーを製作するソフトボール部のメンバー ②手書きのメッセージを貼った啓発品 ③ ④寒さに負けず啓発活動を行う生徒会執行部

「みんなで協力 ものを製作 交通事故にも気を付 にも と笑顔を見せまし するのはチー つながると思い して一つの 4

西川叶恋さんは、「ソフト した。 同校生徒会執行部の6人が たティ 市内大型店舗前で配布しま たい ル部のメンバー **発活動に参加した ツ シュホルダ ル部が製作 がメッ は、

-ジに書

いたように、歩 も交通安 出場されます

抜大会、3月末に愛媛県で等学校女子ソフトボール選で開催される第39回全国高 開催される全国私立高等学 びかける啓発物品を製作 う思いで啓発しました」 月20日から栃木県大田原市 合体育大会で見事優勝。 たソフトボ 滋賀県高等学校秋季総 ボ ル部の皆さん 3

全に気を付けてほしいと 交通事故防止を呼 کے

セー

-ジ添え

交通安全啓発を実施